

年始特別警戒出発式が行われました

12月10日(金)、朝霞中央公園陸上競技場で、年末年始に発生が予想される事件や事故を未然に防ぐため、朝霞警察署年末年始特別警戒出発式が行われました。

2012年ロンドンオリンピックスポーツピストル日本代表の森ゆかりさんを一日警察署長として迎えた出発式では(写真:左)、埼玉県警察音楽隊による演奏、カラーガード隊による演技が披露されました。

また、陸上競技場から朝霞駅までオープントラックによるパレードを行ったほか、自主防犯パトロール隊などが振り込み詐欺被害防止を駅前で呼び掛けていました(写真:右)。



四中生、地域の皆さんに大根を寄贈



12月16日(木)、朝霞第四中学校2年生の総合学習係22人が、朝光苑、向陽園を訪問し、大根を寄贈しました。

これは総合学習の一環で、昨年の4月より土づくりから始めた「4中ファーム」で収穫した大根約350本、カブ約350本の一部です。畠のご近所さんや、9月の職業体験でお世話になった朝光苑、向陽園などに感謝を込めて、大根を抱えて訪問しました。

根菜類は体を温める作用があるといいますが、生徒たちが、はにかみながら手渡した大根は、ほんのり心まで温めてくれたことでしょう。

プロ野球選手がやってくる!! あさか少年野球教室を開催しました

12月19日(日)、財朝霞市施設管理公社主催の「プロ選手がやってくる!! あさか少年野球教室」が朝霞中央公園野球場で開催されました。

当日は講師に元西武ライオンズ新谷博さん、千葉ロッテマリーンズ成瀬善久投手、青松敬鎧捕手が参加小学生144人に対し、熱心にご指導をしてくださいました。



当日は、晴天にも恵まれ、小学生は張り切ってプレーをしていました。

最後は講師と記念撮影、参加賞として講師のサイン色紙のプレゼントがあり、思い出に残る一日になったことでしょう。



「はい! ポーズ」は6歳未満のお子さんの写真を掲載しています。掲載ご希望の方は、市政情報課にお問い合わせください。
問／市政情報課
内2343~4
☎463-3059
㈹467-0770(代表)



(左から) 紅葉ちゃん(2歳2ヶ月)、巧馬ちゃん(2歳2ヶ月)、希ちゃん(2歳2ヶ月)

「みんな2歳、おめでとう!」



(左から) 笹谷友舞ちゃん(3歳6ヶ月)、笹谷陽奈ちゃん(10ヶ月)

「初めていっしょに遊んだ夏は楽しかったかな? プールが大好きな、仲良し姉妹です。」